

Unterwasser-Rugby – DUC – 1. Spieltag – 2. Bundesliga

Am gestrigen Sonntag, den 15.1.2006, bestritt unsere Mannschaft den ersten Spieltag dieser Saison in der zweiten Bundesliga. Das erste Spiel ging leider 0:11 verloren, da die Dresdner Mannschaft, die aus der ersten Liga abgestiegen war, spielerisch deutlich stärker war. Im zweiten Spiel gegen den TC Stelle war das Team gut aufeinander eingespielt und konnte mit einem 6:0 das erste Mal ohne Gegentor das Wasser verlassen. Im dritten und letzten Spiel des Tages mussten wir dann noch gegen die Sporttaucher (Berlin) antreten. Es gelang uns recht früh in Führung zu gehen und den Vorsprung auch noch auf 4 Tore auszubauen. Die Freude konnte dann nur noch durch ein unnötiges Gegentor geschmälert werden, sodass es am Ende 4:1 stand und wir als dritter der Tabelle nach Hause reisten.

Mit sportlichem Gruß

René Birkner